
健康づくり・食育推進庁内連絡会議委員及び作業部会員からの意見

【アンケート全体について】　

・設問数が多いのではないか。

・“トクホ”の商品が増えているので、“トクホ”を知っているか、買い物をするときに

選択するかなど聞いてみてもよいのでは。

【一般向けについて】

・初めは属性などを聞いていて、問7から急に専門分野の問いになってしまうので、問50か

らのような全般的な問いを先にしたほうがよいのでは。

　・問４：地区名に○をするのか、該当区域に○をするのかがわかりにくい。

　　　　　該当区域はなくてもいいのではないか。

　・問７：質問が漠然としていて答えにくい。説明をつけたほうがよい

　　　　　　　　　　　　他の設問で知っているかを問うものは注釈で説明がついているが、ここに

はない。26年度の参考値も目標値を下回っているところなので、説明をつけ

ることで「知っている」割合が増えるのでは。

　・問11：朝食を食べるか食べないかだけではなく、何を食べたか、誰が作ったかなど聞いて

もよいのではないか。

・問16：「変化がありましたか」という問いに対して「興味がわいてきた」「変化はない」「わか

らない」との回答になっているので、「興味がわいてきた」を「変化があった」にして、

次の問いでどのような変化があったのか聞いてもよいのでは。

設問自体を「興味がわきましたか」にすればそのままの回答項目で、設問を

増やす必要もないのでは。

　・問32：健康診断の問診表の問いに対して、禁煙の定義を聞かれたことがある。定義づけを

してもよいのではないか。

　　　　　＊問診では1ヶ月吸っていなければ、禁煙していることになる。

　・問39①：回答5「月に1～3日」とあるが、この頻度だと問38では回答3「ほとんど飲　　　

　　　　　　まない」を選択してしまうのでは。

【小中学生向け設問について】

・問３：該当区域は「学校名」の方がいいのではないか。

・問５：一般問11と同様

・問11：一般問16と同様

・問25：回答4、子どもが答えるもので「家族で旅行」は不適当なのでは。

　　　    回答7「誰かに相談する(親、兄弟姉妹、友達など)」に先生も加えると良いのでは。

　　　　項目に「友達と遊ぶ」を加えても良いのでは。

・問27：具体的に睡眠時間を記入させる方式でもよいのではないか。

　　　　選択の場合、午前8時以降という回答はなくても良いのでは。
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